



TEPJF ha recibido 3 mil 801 impugnaciones por elección judicial, reconoce Soto ante diplomáticos

APRO.- La presidenta de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Aralí Soto Fregoso, reconoció ante diplomáticos extranjeros que la dependencia ha recibido 3 mil 801 medios de impugnación relativos a la elección judicial, a las que se refirió como una "alta gama de controversias".

Defensora de la línea oficialista en el TEPJF, Soto invitó hoy a representantes diplomáticos de gobiernos extranjeros y organismos internacionales, para atestiguar la elección de ministros, magistrados y jueces del próximo 1 de junio, y asegurar que México "cuenta con una justicia electoral preparada".

Respecto a los 3 mil 801 medios de impugnación, la magistrada aseveró que el TEPJF emitió "criterios novedosos y protectores de los derechos de la ciudadanía", pero omitió mencionar que ella y sus dos magistrados afines desecharon de manera sistemática las impugnaciones de candidatos que señalaron errores en el proceso de selección o en la elaboración de las boletas.

Al igual que Guadalupe Taddei Zavala, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Soto alabó el proceso electoral en curso, pues sostuvo que "marca un hito en el devenir histórico del Estado mexicano", y externó un llamado a la ciudadanía "para que acudamos a votar".

